

Kapolres Ciamis Bersama Forkopimda Ikuti Proses Kirab Pembentangan Bendera Merah Putih Raksasa di Situ Panjalu

Ciamis - CIAMIS.DEMOKRAT.CO.ID

Aug 17, 2024 - 20:56



CIAMIS ~ Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., bersama unsur Forkopimda Kabupaten Ciamis ikuti dan saksikan prosesi Kirab Pembentangan Bendera Merah Putih Raksasa di Situ Panjalu. Kegiatan itu berlangsung di area Situ Lengkong Panjalu, Kecamatan Panjalu, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Sabtu (17/8/2024). Saat itu, Kapolres Ciamis Polda Jabar bersama unsur Forkopimda yang dipimpin oleh Pj. Bupati Ciamis H. Engkus Sutisna itu menyaksikan masyarakat Panjalu membentangkan bendera raksasa

diatas air. Pembentangan ini berlangsung semarak dan meriah serta penuh antusias semangat masyarakat Panjalu membentangkan Bendera Merah Putih. Masyarakat menggunakan perahu untuk membentangkan bendera merah putih raksasa di atas air. Selama proses pembentangan, masyarakat yang berada di atas perahu menunjukkan kemampuan menari tradisional ke masyarakat dan unsur pimpinan yang hadir menyaksikan dari atas perahu maupun daratan sekitar Situ Lengkong Panjalu. Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., sangat mengapresiasi antusias masyarakat yang penuh semangat di dalam memperingati Hari Ulang Tahun Republik Indonesia ke 79. Ini momen paling berkesan dirinya bisa melihat secara langsung semangat juang masyarakat Panjalu didalam menghargai jasa para pahlawan merebut Kemerdekaan Indonesia. "Kami sangat bangga dan patut dicontoh semangat juang masyarakat didalam membentangkan bendera merah putih raksasa. Ini juga menunjukkan bentuk kerjasama dan perjuangan serta semangat juang masyarakat didalam memaknai Hari Kemerdekaan Republik Indonesia," kata AKBP Akmal. Kapolres Ciamis Polda Jabar menuturkan, kehadirannya juga untuk memastikan personel Polri yang bertugas mengamankan proses kirab dan pembentangan bendera raksasa berjalan sesuai dengan SOP. Sehingga masyarakat yang hadir itu merasa nyaman dan proses kegiatan masyarakat berjalan lancar dan tertib. "Selama kegiatan kami siagakan personel pengamanan. Mulai dari dilokasi acara hingga sepanjang jalan kirab bendera merah putih raksasa di Situ Lengkong Panjalu. Ini dalam rangka mengantisipasi gangguan kamtibmas serta untuk memberikan rasa nyaman dan aman masyarakat. Sehingga kehadiran Polri benar benar dirasakan mafaatnya langsung oleh masyarakat. Besar harapan Polri kedepan semakin dicintai masyarakat," kata AKBP Akmal. Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.